

Rencontre d'un professionnel

Sur le thème :
Comment utiliser internet pour développer son entreprise ?



Dans le cadre d'un projet pédagogique initié par Madame Bravo (professeur de vente) et Monsieur MALINGOIX (professeur documentaliste), les élèves de la classe de 1ere vente ont rencontré le vendredi 10 février 2017 en salle de réunion un professionnel du monde de l'entreprise : Monsieur HARROUS, président de la société « Nuagecom » spécialisée dans le domaine du marketing et du numérique.

L'échange entre ce professionnel et la classe a duré 2 heures. Le thème abordé était:

« Comment utiliser internet pour développer son entreprise ? »

Les élèves avaient préparé des questions au CDI au préalable. En voici quelques-unes :

- Quel pourcentage est-il préférable d'accorder sur le budget de l'entreprise pour la publicité internet ?
- Comment vérifier la fiabilité de l'information sur internet ?

Les élèves ont été très attentifs. Cela leur a permis de faire le lien avec les cours théoriques avec notamment les différentes techniques de vente.

Ils ont pris conscience que les entreprises devaient se développer via internet et les réseaux sociaux pour acquérir de nouveaux clients et part de marché.

Cette animation a été très riche pour les élèves et les professeurs. Monsieur HARROUS était aussi très satisfait de l'échange.

Certains élèves aimeraient effectuer un stage dans les nouvelles technologies qui est un secteur porteur d'emplois, notamment en Guyane.



Monsieur HARROUS directeur de la société « Nuagecom »



Les élèves de la classe de 1ere Vente avec Monsieur ZIGAULT professeur de Vente